

DECHETS/NUCLEAIRE : L'Andra communique ses besoins aux entreprises locales

Plus de 200 professionnels ont participé, mardi 15/10, à la 10e édition de la journée « Achetons local » à l'espace technologique de l'Andra (Bure-Saudron), et organisée par cette dernière et l'association Energic ST 55-52. Objectif : mettre en relation les adhérents de l'association et les donneurs d'ordre de l'[AGENCE NATIONALE POUR LA GESTION DES DECHETS RADIOACTIFS](#) (Andra) pour identifier leurs besoins et décrocher des contrats. Pour les 3 premiers trimestres 2019, Pierrick Jaulin, directeur des achats à l'Andra, a dévoilé un montant d'engagements de commandes de 12,4 M€ pour les entreprises locales. Pour gagner du temps, l'Andra travaille à la dématérialisation des appels d'offres, des consultations, et des factures ; la signature électronique des commandes est en période de test et les délais de paiement ont été réduits, passant de 55 jours en 2010 à 20 jours en juin 2019. <https://www.andra.fr/>